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 Anfragen-Nr.   

 AF-0564/2014  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Warmhaltezeiten bei Eisenacher Schulessen 
und Schulobstprogramm 
 

 
I. Sachverhalt 
 
In einer Mitteilung der Stadt Eisenach vom 19.2.2014 hieß es, dass lediglich vier Eisenacher 
Schulen am Schulobstprogramm teilnehmen. Dabei ist das Programm für Stadt und Schulen 
kostenlos und fördert die gesunde Ernährung der Schüler. Des Weiteren kochen viele der 
neuen Speiseanbieter an Eisenacher Schulen das Essen an weit entfernten Standorten. Eine 
längere Warmhaltedauer mindert bekanntlich die Qualität und Nährstoff- und 
Vitaminhaltigkeit der Speisen. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wieso nehmen lediglich vier Schulen an diesem Programm teil und wie kann die 

Teilnehmerzahl erhöht werden? 
2. Wurde bei den anderen Schulen intensiv um eine Teilnahme am Schulobstprogramm 

geworben? Wenn Ja, mit welchem Ergebnis (Bitte nach Schulen aufgliedern!) Wenn 
Nein, warum nicht? 

3. Wie hoch ist die Warmhaltedauer der Schulspeisen an den Eisenacher Schulen (Bitte 
jeweils nach Schulen aufführen! 

 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


